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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２８年９月 さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２８年９月２日（金）午後４時００分～午後５時００分 

４ 場  所  さぬき市役所２階２０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (3) 各部局の状況報告 

        (4) その他 

(5) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1)職員の服務規律について（秘書広報課） 

内容等 ・最近、不注意や安全確認不足による交通事故が多発しているため、

職員は安全運転意識を高め、事故防止に努めるよう注意喚起した。ま

た、交通事故や交通違反処分を受けた場合、その内容を速やかに報告

するよう周知した。（総務部長） 

協議題 (2) 人事評価（業績評価）の中間フォロー面談等の実施について（秘書

広報課） 

内容等 ・上半期終了後を目安に業績評価の中間フォロー相談を実施し、業績

評価シートの面談欄に記入するよう周知した。また、特殊要因等のた

め、年度途中で被評価者の目標を変更する必要がある場合は、目標変

更面談を実施し、業績評価シートを変更して、２次評価者の確認を得

た後、秘書広報課へ提出するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 人事評価制度に対する意見等について（秘書広報課） 

内容等 ・人事評価制度に対する意見や提案等があれば、秘書広報課まで連絡

するよう周知した。（総務部長） 

協議題 (4) 「第２次さぬき市男女共同参画プラン前期計画」推進施策の実施状

況等について（男女共同参画・国際交流推進室） 

内容等 ・数値目標の進行状況では、現状値と同様又は下回っている項目が９

つあるため、一層の取組強化を依頼した。また、実績等が「取組な

し」とある施策には推進を図り、男女共同参画社会の実現に努める
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よう周知した。（総務部長） 

 →市長より、報告書内の市防災会議の女性委員割合の記載が不適切

であるため、修正をするよう指示があった。 

協議題 (5) 渇水対策について（水道課） 

内容等 ・平成２８年８月２５日（木）渇水対策本部に係る打合せ後、早明浦

ダム上流で７１ｍｍの降雨があり、香川用水の第二次取水制限が解

除されたが、８月３０日（火）に再開された。現状が続けば、９月

１０日前後に第三次制限が実施される予定であり、それに伴いさぬ

き市渇水対策本部を設置し、市内５％の減圧給水を開始することを

報告した。また、香川用水取水制限に伴う関係各課の対応案、市関

係機関における節水対策を作成したので、意見等があれば水道課に

連絡するよう周知した。（上下水道部長） 

 →市長より、本庁舎の水圧調節の実施について問われ、それに対

し、実施はしていないが節水ゴマをとりつけていることを説明し

た。（総務部長） 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・電気使用量 平成２８年度７月末累計使用量  

対前年度比△３．３５％ 

（寒川支所は２２．３％増、原因として選挙及び冷房器具の不具合の

影響が考えられる。） 

料金    同    △７．１４％ 

引き続き節電への協力を依頼した。 

→市長より、寒川支所の異常な増加幅に対し、一度点検するよう 

指示があった。 

・社会福祉協議会からの赤い羽根共同募金運動への協力依頼に伴い、

各部局での取りまとめを依頼した。 

・平成２８年９月１８日（日）県消防学校で、消防操法大会が実施さ

れ、志度方面隊が参加することを紹介した。 

市民部長 
・平成２８年９月３日（土）に予定していた辛立文化センター夏の集

いは、台風接近のため中止したことを報告した。 

議会事務

局長 

・議案資料の差替えに関して議長から注意を受けたので、今後の議案

等の提出に当たっては、慎重な確認とともに、修正の際は議長に説

明するよう周知した。 

・代表・一般質問発言順序について説明した。 
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 →市長より、一会派が代表質問をしない理由について問われたのに

対し、一般質問が２名から出されていることや議員の立場など会派

の都合によるものであることが説明された。 

・決算特別委員会の運営手順と審査方法について説明した。細かい数

字や経常的経費に関する説明は控えるようにとの意見があり、目の

不用額説明は、部内で調節のうえ、最初の説明者がまとめて行うよ

う指示した。 

【その他】 

・台風１２号について、９月３日（土）に説明会が開催されることから、警報が

発令される可能性もあり、会議結果を踏まえて、見通しを全職員にメールで連

絡することを周知した。また、本市への影響は、４日（日）の夜から５日

（月）の朝と予想されており、既に仮設ポンプ設置の手配は終えていることが

報告された。（危機管理室長） 

 

         

 


